

Lunes 04 de noviembre 2013

El Financiero Homogación de IVA dejará 17 mil mdp adicionales Marcela Ojeda Bajo el nuevo esquema tributario del Impuesto al Valor Agregado (IVA) que estará vigente a partir del próximo primero de enero, la mayor recaudación, de 17 mil 144 millones de pesos, provendrá de la eliminación de la tasa reducida de ese impuesto en la frontera. La introducción del IEPS en la venta de bebidas saborizadas generará 12 mil 455 millones de pesos. La tercera mayor aportación de entre estos gravámenes con un impacto más generalizado entre la población será de 5 mil 600 millones de pesos, y se originará en la aplicación del IEPS en alimentos no básicos, con una alta densidad calórica. Lo anterior de acuerdo con información del Presupuesto de Gastos Fiscales y de la Ley de Ingresos de la Federación (LIF) 2014, misma que, cabe destacar, por primera vez se presentó con el Clasificador por Rubro de Ingresos, en términos de la armonización contable. P.C. reforma hacendaria, finanzas públicas, impuestos Perciben analistas riesgos en la economía por la política fiscal Tlaloc Puga Especialistas del sector privado consideran que la política fiscal que está llevando a cabo el gobierno federal no es la más adecuada y consideran que podría ser uno de los principales obstáculos para el crecimiento económico del país. La encuesta que realiza el Banco de México entre analistas del sector privado reveló que la segunda respuesta más frecuente sobre los elementos que podrían limitar el desempeño de la actividad económica fue la política fiscal, donde el porcentaje de contestaciones aumentó de 12 a 17 para este factor, entre septiembre y octubre. P.C. Banco de México, política fiscal, crecimiento económico Registran remesas mayor dinamismo en septiembre (Tlaloc Puga) El flujo de remesas hacia México registró un mayor dinamismo en septiembre, al reportar un avance anual de 8.1 por ciento y con esto acumuló dos meses consecutivos al alza. Asimismo, dicho incremento fue el más elevado desde febrero del año pasado, cuando aumentaron 8.3 por ciento, de acuerdo con cifras del Banco de México. El flujo de envíos en septiembre fue de mil 795.7 millones de dólares, lo que le sirvió para superar la expectativa de los analistas de mil 740.7 millones. Dicho incremento fue resultado de una variación anual de 11.2 por ciento en el número de transacciones, y una caída de 2.8 por ciento en el envío promedio, al pasar de 295.7 dólares en septiembre de 2012 a 287.3 dólares en el mismo mes de 2013. Destaca que el monto promedio de las remesas no ha registrado variaciones anuales positivas desde mayo de 2012. P.C. Banco de México, remesas Pemex necesita invertir 2% del PIB anualmente (Redacción) Petróleos Mexicanos (Pemex) requiere una inversión anual equivalente al 2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) para alcanzar una producción de crudo de 2.6 millones de barriles diarios al final del sexenio. En el Plan de Negocios 2014-2018, publicado por la petrolera, detalla que se requiere destinar 385 mil millones de pesos anuales, de los cuales 280 mil serían tan sólo para la subsidiaria Pemex Exploración y Producción (PEP). Actualmente, la producción de petróleo crudo en México asciende a 2.5 millones de barriles diarios, de acuerdo con información de la paraestatal. Bajo este escenario, la producción de petrolíferos crecería a una tasa anual de 2.3 por ciento durante el periodo de referencia, debido a una mayor elaboración de gasolinas y a una reducción en la producción de combustóleo. P.C. PEMEX, inversión, producción La tercera ola migratoria Querétaro vive la tercera gran ola migratoria de su historia, según académicos. La primera ocurrió en los años sesenta a setenta del siglo pasado, cuando inició la industrialización del estado; la segunda fue en 1985, después de los sismos de la Ciudad de México. En esta tercera ola, la gran diferencia es que el estado no sólo está atrayendo a residentes del Distrito Federal (DF) y entidades vecinas, sino a una gran cantidad de personas que huyen de la inseguridad que prevalece en los estados del norte del país, principalmente Nuevo León, Monterrey y Tamaulipas. El coordinador general de la Unidad de Servicios para la Educación Básica del Estado (USEBEQ), Jaime Escobedo Rodríguez, la llama la "migración por seguridad", que además ha tenido un impacto importante en la matrícula escolar. P.C. Querétaro, entidades federativas, migración Reforma Percibe IP mal momento económico Por Amin Vera Cd. de México México (04 noviembre 2013).- El Índice de Confianza del Productor cayó 7.31 por ciento anual en octubre, para colocarse en las 51.73 unidades, su punto mínimo desde marzo de 2010; según cifras desestacionalizadas publicadas por Inegi. Esto es resultado del mal desempeño registrado en los cinco subsectores de actividad que lo integran, siendo los más afectados los productos metálicos, maquinaria, equipo y muebles, que se contrajeron 13.08 por ciento respecto a octubre de 2012. Los subsectores de los ramos alimentos, bebidas y tabaco sufrieron una caída de 8.72 por ciento en sus expectativas, mientras que los de empresas dedicadas al equipo de transporte vieron mermada su confianza en 6.79 por ciento en dicho periodo. P.C. INEGI, Índice de Confianza del Productor Reanudan EU y UE negociación comercial Por AFP Washington DC Estados Unidos (04 noviembre 2013).- Las negociaciones entre Estados Unidos y la Unión Europea (UE) para un acuerdo de libre comercio se reanudarán en Bruselas el 11 de noviembre, luego de haber sido suspendidas en medio de la crisis presupuestal estadounidense, anunciaron este lunes las dos partes. Esta segunda rueda de conversaciones, que sigue a la primera realizada en julio en Washington, durará hasta el 15 de noviembre, informaron la Comisión Europea y la oficina del representante estadounidense de Comercio Exterior (USTR) en comunicados separados. P.C. Estados Unidos, Unión Europea, acuerdos comerciales, comercio exterior Abren mujeres más empresas Por Arely Sánchez Cd. de México México (04 noviembre 2013).- Tres de cada 5 nuevas empresas que se abren en México son encabezadas por mujeres. Este avance hace evidente la participación de la mujer en el sector productivo, dijo Alia Lorena Ibarra de Arreola, ex presidenta de la Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (AMMJE). "El 37.2 por ciento del Producto Interno Bruto lo generamos todas las mujeres que somos empresarias en México; otro dato que muestra la fuerza de la mujer es que, según el Inegi, de cada cinco empresas nuevas empresas que abren sus puertas, tres son encabezadas por mujeres", destacó. Afirmó que en el País emprender un negocio y mantenerlo con éxito en el mercado es prácticamente igual de difícil para un hombre como para una mujer, pues el escaso acceso al crédito y la falta de capacitación para ser empresario se da por igual en ambos sexos. P.C. INEGI, mujeres, género, sector empresarial Venderán excedente del maíz y el frijol Por Monserrat Bosque Cd. de México México (04 noviembre 2013).- Los productores de maíz y frijol viven una situación de crisis por la baja del precio, por lo que autoridades y productores plantean apostar por la exportación de los excedentes de estos granos, con

el fin de contrarrestar la baja en su precio. De acuerdo con la Secretaría de Agricultura, es necesario producir lo que el País requiere y los excedentes comercializarlos en el mercado internacional, como es el caso del maíz blanco, el cual se consume en gran medida en México y el resto se vende a Venezuela. A septiembre, el precio por tonelada de maíz era de 207.41 dólares, monto que representa una baja del 11.70 por ciento respecto a agosto de este año. Adelantó que para el frijol, en próximos días se anunciará un esquema de comercialización, donde los excedentes de este producto serán comercializados, principalmente en Sudamérica. P.C. Sagarpa, granos, maíz, frijol, precios Acelera actividad manufacturera global Por Reuters Londres Inglaterra (04 noviembre 2013).- La actividad global del sector de manufacturas creció a su mayor ritmo en más de dos años en octubre, gracias a que un aumento en los nuevos pedidos llevaron a las fábricas a contratar más trabajadores, indicó este lunes un informe. El índice de gerentes de compras (PMI) de JPMorgan aumentó a 52.1 en octubre, desde 51.8 en septiembre, por encima de la marca de 50 que divide el crecimiento de la contracción por undécimo mes y logrando su mejor lectura desde mayo del 2011. Los nuevos pedidos igualaron un máximo de 30 meses alcanzado en agosto y las empresas contrataron empleados al ritmo más rápido desde mayo del año pasado. El componente de la producción en el índice PMI y los promedios de nuevos pedidos contra inventarios señalan un crecimiento anualizado del 4 por ciento en la producción manufacturera global, dijo JPMorgan P.C. industria manufacturera El Universal Igualar IVA pega a consumidores Paulina Gómez | El Universal El sector industrial rechazó la homologación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) de 11% a 16% en la zona fronteriza del país. Empresarios advierten que este impuesto lo terminarán pagando los consumidores, habrá un recorte masivo de personal y se contraerá la competitividad de las empresas del país. El pasado 7 de octubre, el pleno del Senado avaló la homologación del IVA a 16% en la zona fronteriza, una medida que para los empresarios impactará negativamente a los residentes, comerciantes y proveedores locales. Rodrigo Alpizar Vallejo, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), indicó que este gravamen arrojará una competencia desleal, reducirá la competitividad del país y causará la migración de empresas e inversión a Sudamérica. P.C. impuestos, reforma hacendaria Crece deuda a 6.1 billones de pesos al tercer trimestre Mario Alberto Verduco | El Universal La deuda neta total del sector público alcanzó un máximo histórico de 6.1 billones de pesos al tercer trimestre de 2013, el equivalente a 38.7% del Producto Interno Bruto (PIB), informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al cierre del año pasado, el tamaño de los pasivos fue 5.8 billones de pesos y para entonces era equivalente a 36.6% como proporción del PIB. Eso significa que en los primeros nueve meses del año, la deuda neta total creció en 279 mil 679.5 millones de pesos, es decir, poco más de mil millones diarios. De acuerdo con el informe de deuda pública al tercer trimestre, la dependencia detalló que estos pasivos resultaron de la suma de los 4.5 billones que se tienen de manera interna, más 1.6 billones de las obligaciones financieras con el exterior. P.C. SHCP, deuda pública Baja riesgo país de México El Universal El riesgo país de México registró el viernes una reducción de tres puntos base, respecto a su nivel de la semana anterior, al ubicarse el 1 de noviembre en 169 puntos base, informó la Secretaría de Hacienda. En su reporte semanal, la dependencia señala que el riesgo país de México, medido a través del índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, se ubicó el viernes en un nivel menor al observado el pasado 25 de octubre, aunque 43 puntos base superior al reportado al cierre de 2012. El nivel mínimo histórico del riesgo país de México es de 71 puntos, visto el 1 de junio de 2007, y su nivel máximo es de 624 puntos base, alcanzados el 24 de octubre de 2008. El riesgo país es la diferencia existente entre el rendimiento de la deuda pública de un país emergente respecto del que ofrece la deuda pública estadounidense, considerada “libre” de riesgos. (Con información de la agencia Notimex) P.C. riesgo país El Economista Estados preparados para defender reforma fiscal: SHCP Notimex Toda la reforma hacendaria puede ser objeto de amparo, pero la Secretaría de Hacienda está preparada para defender el interés del Estado ante el Poder Judicial, afirmó Luis Videgaray. En entrevista con MVS, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) aseguró que la Procuraduría Fiscal está en condiciones de defender los cambios fiscales aprobados por los legisladores y a los cuales, en algunos casos, se han inconformado ciertos grupos empresariales. P.C. SHCP, reforma hacendaria, finanzas públicas Remesas recuperan valor en pesos Leonor Flores / El Economista Por primera vez en lo que va del año, las remesas familiares que envían los mexicanos, principalmente desde Estados Unidos, recuperaron su valor en pesos reales con una variación positiva de 5.4%, beneficiando a los hogares receptores. Datos del Banco de México indican que en septiembre los connacionales que trabajan o residen del otro lado de la frontera norte mandaron 1,795 millones de dólares, lo que representó un aumento de 8.1% en términos de dólares. P.C. Banco de México, remesas Acelera manufactura en Europa Reuters Londres.- La actividad manufacturera de la zona euro se aceleró en octubre luego de que los nuevos pedidos aumentaron por cuarto mes consecutivo, aunque la fuerte competencia dejó a las fábricas con escaso margen para subir los precios, según un sondeo difundido el lunes. Ganancias cada vez más robustas en países productores como España, Italia e Irlanda sugieren que la recuperación incipiente del bloque es cada vez más amplia, dijo la encuestadora Markit. P.C. Europa, economía mundial Niveles de desempleo récord en zona euro AFP La esperanza de una mejora en el mercado laboral de la zona euro fue breve. Con 19.5 millones de desempleados en septiembre y una tasa de 12.2%, los datos del verano han sido revisados a la alza. Eurostat, la oficina europea de estadísticas, anunció que los resultados de julio y agosto, que anunciaban la primera reducción en dos años y medio, fueron corregidos a la alza y han pasado de 12.0% anunciado con anterioridad, a 12.1% y 12.2 por ciento. P.C. zona euro, desempleo Resultados de manufactura animan al peso Reuters El peso mexicano se fortalecía el lunes animado por datos sobre la actividad fabril en la zona euro y Estados Unidos, que mejoraban el panorama para la economía global e impulsaban el apetito por activos considerados de riesgo. La moneda local cotizaba en 13.001 por dólar, con un avance del 0.62% u 8.15 centavos, frente a los 13.0825 pesos del precio referencial de Reuters del viernes. klm P.C. tipo de cambio, peso Precio del crudo Brent cae a 106 dólares por barril Reuters Nueva York - Los precios del petróleo cayeron ampliamente este viernes debido a que la fortaleza del dólar y los abundantes suministros contrarrestaron las preocupaciones por un descenso en las exportaciones de crudo desde Libia. Los futuros del crudo en Estados Unidos se hundieron a mínimos desde fines de

junio. Las fuertes pérdidas del Brent redujeron la prima entre el referencial europeo y el contrato en Estados Unidos en casi 80 centavos desde el cierre de la sesión anterior, después de tocar máximos de siete meses en la víspera. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Crece 8.6% flujo de turismo por vía aérea Redacción Durante el periodo de enero a septiembre se incrementó 8.6% el flujo de visitantes extranjeros por vía aérea, informó el Instituto Nacional de Migración. El reporte señala que durante ese tiempo, arribaron a territorio nacional 8 millones 757,534 visitantes procedentes de otros países, en comparación con los 8 millones 62,519 del mismo periodo del 2012. Agrega que tan sólo en el mes de septiembre el aumento en la llegada de turistas fue de 9.6 por ciento. P.C. turismo Informalidad crece más que empleo en 10 estados Fernando Franco / El Economista La limitada generación de empleo en el país propició que en 10 estados creciera más rápido la informalidad que el mercado laboral formal durante el último año, según estadísticas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). Se trata de Estado de México, Puebla, Durango, Tabasco, Michoacán, Morelos, San Luis Potosí, Hidalgo, Baja California Sur y Tlaxcala. P.C. INEGI, economía informal México y Cuba firman acuerdo en materia turística Notimex México y Cuba firmaron un acuerdo en materia turística, a fin de ejecutar programas y proyectos de cooperación e intercambio para beneficio de esta actividad en ambas naciones, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Precisó que dicho convenio prevé el intercambio de información, publicaciones y materiales de promoción sobre ferias y eventos, e incluye el intercambio de experiencias en la materia y la adopción de medidas indispensables para promover viajes turísticos desde terceros países hacia los principales destinos de las naciones firmantes. P.C. Cuba, turismo El País Pemex llega debilitado a la discusión de la reforma energética de México Sonia Corona México 4 NOV 2013 - 05:48 CET7 Petróleos Mexicanos (Pemex) llega en uno de sus peores momentos al debate de la reforma energética que comenzará en los próximos días en el Congreso mexicano. Al cierre del tercer trimestre, la petrolera estatal informó que en los últimos nueve meses ha registrado pérdidas por 92.584 millones de pesos (7.121 millones de dólares) como resultado de la caída de un 13% de las exportaciones de hidrocarburos, principalmente hacia Estados Unidos. Además, la compañía no logra reponerse de la caída de su producción que es de 2,5 millones de barriles de crudo diarios, el nivel más bajo en 24 años. P.C. PEMEX, reforma energética Standard & Poor's prevé que el precio de la vivienda siga a la baja hasta 2016 El País Madrid 4 NOV 2013 - 15:45 CET1 El mercado inmobiliario europeo sigue en crisis, pero está cerca de tocar suelo, según asegura la agencia Standard & Poor's en un informe publicado este lunes. Además, la sociedad, especializada en la medición de riesgos y que en los últimos años ha acertado con sus previsiones sobre la vivienda en España, asegura que los precios se mantendrán en terreno negativo como mínimo hasta 2016. P.C. sector vivienda